## Rendez-vous «geek» à la Prillaz



En 2017 la 1<sup>re</sup> édition de Rétromania avait attiré la foule. PHOTO GILLIAND/A

## ESTAVAYER-LE-LAC

L'année dernière, près de 1000 personnes avaient pris part à la première édition de Retromania, sorte de vide-greniers dédié aux «vieilleries» électroniques. La paire organisatrice, Nicolas Quiquerez et Yvan Haeni, remet la compresse pour un second rendez-vous qui se tiendra ce samedi 10 mars, toujours à la Prillaz à Estavayer-le-Lac, de 11h à 17h.

Comme en 2017, 52 tables ont d'ores et déjà été réservées par divers exposants, particuliers ou professionnels, afin de vendre leurs anciens jeux, consoles, etc.

«Une salle sera dédiée au retrogaming avec de vieilles consoles, flippers et des bornes Arcade. Nous collaborons cette année avec Fliptronic.ch, basée Avenches. Ce sont des professionnels des jeux de cafés, comme les flippers, bornes, juke-box, entre autres», signale Nicolas Quiquerez.

Un atelier «cosplay» sur le thème de Star Wars permettra à tout un chacun de se déguiser et de se faire prendre en photo. Tout comme l'an dernier, l'entrée à Retromania est libre. RG

## Le 2<sup>e</sup> Retromania a aussi fait «tilt»

ESTAVAYER-LE-LAC Carton plein pour la seconde édition du rendezvous des amateurs d'anciens jeux vidéo, Retromania. Quelque 800 visiteurs ont arpenté la Prillaz à la recherche de trésors d'un autre temps de l'électronique. C'est encore mieux qu'en 2017. De quoi réjouir le duo organisateur Yvan Haeni et Nicolas Quiquerez qui comptent bien inscrire une nouvelle partie à leur palmarès, l'an prochain. On rappellera que l'entrée à cette manifestation était gratuite.

RG









1. Durant la mise aux enchères, des visiteurs aux looks de circonstance, avec un Luigi en chair et en os. 2. C'est le coorganisateur Yvan Haeni qui a présidé la vente aux enchères. 3. Une jeune visiteuse teste un jeux vidéo d'un autre temps.

4. Un bon vieux baby-foot et tant pis pour l'électronique...